

La section euro allemand au lycée Raymond Poincaré

- Il s'agit d'un **dispositif particulier** qui permet :
 - d'être plus à l'aise pour communiquer en allemand et de mieux maîtriser la culture et la civilisation des pays de langue allemande (Allemagne, mais aussi Autriche et Suisse alémanique)
 - de témoigner d'une réelle curiosité et d'une ouverture d'esprit
 - d'augmenter ses chances de réussite scolaire et d'obtenir la mention section européenne allemand, écrite sur le diplôme du baccalauréat
 - de préparer efficacement son parcours et son entrée dans le supérieur, en travaillant ses «soft skills » (compétences douces) particulièrement recherchées aujourd'hui dans les formations sélectives.
- **À qui s'adresse-t-il ? À tous les élèves motivés (LV 1 ou LV 2 allemand)** des collèges du secteur.

- **En quoi consiste le dispositif section euro ? 2 heures** en plus dans l'emploi du temps
 - ✓ 1h d'allemand
 - ✓ 1h de DNL (histoire-géographie en allemand)
- **Que fait-on concrètement durant ces heures ?**
 - ❖ En cours de langue, l'accent est mis sur les aspects culturels des pays de langue allemande. On **approfondit l'oral en travaillant autrement** : par exposés, en étudiant des films, de la presse, en parlant plus largement de l'actualité.
 - ❖ En DNL, on fait de l'histoire-géo en allemand. On étudie des thèmes variés, en lien avec le cours d'histoire-géo en français, **on réutilise autrement les connaissances d'histoire et de géo, on réemploie le vocabulaire allemand et on travaille davantage en groupe, en faisant des activités plus variées (réalisation de jeu de société, d'affiche, de vidéo, de saynète, de débat).** On participe avec d'autres élèves de section euro à des manifestations, des sorties.